

Publicaciones y Actividades

La Asociación de Bioética y Derecho estrena página web y presenta el Seminario 2007

Desde diciembre de 2006 los asociados disfrutan de nueva página web: <http://www.bioeticayderecho.ub.es/abd>. Mediante acceso privado pueden consultar un archivo de prensa diaria sobre noticias relacionadas con la bioética; artículos especializados y recibir un Newsletter semanal. En esta ocasión queremos compartir con todos vosotros un Newsletter especial dedicado a la presentación Documento sobre pruebas genéticas de filiación el pasado mes de diciembre de 2006: http://www.pcb.ub.es/bioeticaidret/archivos/newsletter/ABD_Newsletter_10.pdf.

Las ya clásicas sesiones mensuales (http://www.pcb.ub.es/bioeticaidret/archivos/pdf/ABD_Sesiones2007.pdf) se reanudan este año con la presencia, el próximo día 31 de enero, del Dr. Pere Puigdomènech (biólogo molecular y director del Laboratorio de Genética Molecular Vegetal CSIC-IRTA de Barcelona) que hablará sobre el funcionamiento del Grupo Europeo de Ética de la Ciencia y las Nuevas Tecnologías del que forma parte desde el año 2000.

Bajo el nombre de Asociación de Bioética y Derecho, de másters de la Universitat de Barcelona (ABD) se constituye una asociación con personalidad jurídica y capacidad de actuación, de carácter voluntario y que agrupa a todas las personas que estén en posesión del título oficial de Máster en Bioética y Derecho o titulación equiparable o bien, que hayan sido profesores del Máster en Bioética y Derecho de la Universitat de Barcelona y que manifiesten un interés concreto por las cuestiones relativas a los problemas de salud y biotecnología tanto de tipo teórico como práctico.